

LA JUNTA DE ANDALUCIA CREA AL SERVICIO DE TAXI RURAL. - 2016-11-02

<h2>

El nuevo servicio de taxi rural entrar´ en funcionamiento a principios de 2017</h2>

<p>

Las dos primeras rutas unir´n Fuente Obejuna y Peñarroya-Pueblonuevo y Los Bl´zquez y La Granjuela con Pozoblanco Los usuarios s´lo abonar´n el 8% de la tarifa completa</p>

<p>

El nuevo servicio de taxi rural o taxi a la demanda para la comarca del Valle del Guadiato empezar´ a funcionar a partir del pr´ximo mes de enero, seg´n ha anunciado la delegada de Fomento y Vivienda, Josefina Vioque, en una visita reciente a la localidad de Fuente Obejuna. El servicio responde a un an´lisis de las necesidades de transporte en esta zona de la provincia y sustituir´ a la l´nea de autob´s que la Junta ensay´ sin obtener los resultados esperados de p´blico para mantenerla.</p>

<p>

Vioque record´ que durante los tres meses que dur´ el periodo de prueba la media de usuarios era de diez personas al d´a, por lo que la Administraci´n auton´mica consider´ que no era viable y opt´ por buscar una alternativa, que el pr´ximo enero se materializar´ con el servicio de taxi rural. "Todos los ciudadanos tienen derecho a disfrutar de un transporte p´blico de calidad y, en este caso, el objetivo es que puedan desplazarse al hospital de cabecera, que es el del Valle de Los Pedroches, en Pozoblanco", record´ la responsable provincial.</p>

<p>

La previsi´n es desarrollar dos rutas: una de ellas entre las localidades de Fuente Obejuna, Peñarroya-Pueblonuevo y Pozoblanco, y otra entre los municipios de Los Bl´zquez, La Granjuela y Pozoblanco. En total, prestar´ servicio a m´s de 18.000 habitantes de la zona. Tambi´n inicialmente, el servicio funcionar´ dos d´as a la semana y contar´ con cuatro expediciones de ida y vuelta.</p>

<p>

Respecto al coste para los viajeros, los usuarios abonar´n el 8% de la tarifa completa, mientras que el resto ser´ subvencionado por la Consejer´a de Fomento y Vivienda, por lo que el precio del billete, dependiendo de la distancia, oscilar´ entre los cuatro y los seis euros, seg´n los c´culos iniciales. Tras la puesta en marcha de estas rutas, la Junta realizar´ una valoraci´n de los resultados de este primer programa para estudiar su ampliaci´n y la creaci´n, en un futuro, de nuevas rutas en aquellos municipios y comarcas de la provincia en los que existe una demanda contrastada de este tipo de transporte.</p>

<p>

La iniciativa se plasmar´ a trav´s de convenios con los ayuntamientos, que dependiendo de las caracter´sticas del servicio de taxi en su municipio contratar´n los servicios directamente, en el caso de que exista una única licencia, o sacar´n a licitaci´n el contrato p´blico. Una vez implantado el sistema, el servicio se coordinar´ a trav´s de los ayuntamientos, que ser´n quienes recepcionen un d´a antes las solicitudes de desplazamientos -en cuanto a horarios y paradas-, comuniquen al servicio de taxi e informen del momento de salida.

Este servicio alcanza un doble objetivo ya que, por una parte, da respuesta a la demanda de desplazamientos de las personas y, por otra, supone un apoyo al sector del taxi rural, contribuyendo a la cohesi´n territorial, convirti´ndose en motor econ´mico de los municipios y en est´mulo para la generaci´n de empleo, record´ Vioque. En cuanto a los motivos por lo que se ha seleccionado el taxi para desarrollar este programa, la delegada subray´ que "se trata de un medio de transporte competitivo por las distancias que se recorren, entre 20 y 40 kil´metros; atiende a un reducido n´mero de viajeros, entre tres y cinco pasajeros, y reduce el consumo de combustible, lo que adem´s implica un menor impacto ambiental y una f´rmula m´s para incrementar las pol´ticas de movilidad sostenible

La alcaldesa mellariense, Silvia Mellado (PSOE), agradece que el futuro servicio permita cubrir las necesidades de los particulares que carecen de medios para desplazarse al hospital comarcal de Pozoblanco. «El autobús estuvo en prueba durante tres meses, pero al no tener mucha demanda se suprimió. Hemos seguido trabajando para que aunque sean pocas personas, se les atienda, y la respuesta es el taxi rural», valoró Mellado.